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1  Madame Karyna Enriquez 
 

  1. Propreté de la rue : 
Déplore le manque de propreté des trottoirs. 
 
 
 
 
2. Diffusion des corvées : 
Propose  que  les  corvées  citoyennes  soient  davantage 
diffusées. 

Mairesse suppléante : Nous allons entamer une 
campagne  de  nettoyage  et  de  sensibilisation 
afin  de  rappeler  les  horaires  de  cueillette. 
Possibilité  de  communiquer  avec  le  311  pour 
problèmes récurrents. 
 
 
Mairesse  suppléante : Excellente  idée,  nous 
diffusons  déjà  sur  Facebook,  mais  nous 
pourrions  bonifier    en  transmettant 
l’information  aux    différents  organismes  du 
quartier.  

RÉPONDU EN SÉANCE 

2  Madame Atousa Saadati 
 
CRIC Femmes‐Relais 
 

  1.  Projet de loi 21 : 
Mentionne que ce projet de loi suscite le harcèlement des 
femmes voilées dans les espaces publics. Demande une 
campagne de sensibilisation. 
 

Mairesse  suppléante : Nous  sommes  très 
préoccupés  par  ce  sujet.  Nous  avons  un 
partenariat  avec  le  CA  (centre  d’éducation  et 
d’action  des  femmes)  avec  qui  nous  pourrions 
vous mettre en contact.  
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

3  Madame Suzie Quirion 
 
 

  1.  Parcelle de terrain parc des Joyeux‐Vikings : 
Demande de pouvoir acheter une parcelle de terrain du 
parc  des Joyeux‐Vikings. 

Robert  Beaudry : Nous  ne  sommes  pas  dans 
une optique de vendre des terrains zonés parc. 
Nous  allons  mettre  l’éclairage  requis  afin 

RÉPONDU EN SÉANCE 
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d’éviter  la présence d’incivilités. Nous pourrons 
faire  des  aménagements  ensemble  afin 
d’approuver  des  mesures  de  mitigation,  mais 
nous  voulons  garder  cet  espace  public,  car  les 
espaces verts sont de plus en plus rares.  

4  Madame Maryse Chapdelaine 
 

  1. Réserve foncière terrain MacKay/Sainte‐Catherine : 
Peut‐on encore espérer que ce projet voit le jour ? 

Mairesse  suppléante : Recours  juridique  en 
cours.  Nous  ne  pouvons  pas  commenter  ce 
dossier.  

RÉPONDU EN SÉANCE 

5  Monsieur Robert Hajaly 
 

  Aucune question posée    RÉPONDU EN SÉANCE 

 


